

LA FOUILLOUSE Volley : un tournoi carnavalesque pour les vacances



■ Les vacances ça se marque. Photo Georges Picq

Comme à chaque fois, à la veille de se quitter pour une quinzaine de jours, les deux entraîneurs des jeunes François Caporiondo et Corentin son, adjoint, fêtent ça avec un mini tournoi à thème.

Pour février, il était normal que pupilles, poussins et benjamins, une bonne vingtaine au total de garçons et filles, débarquent sur le terrain, grimés et déguisés.

Certes, il n'est peut-être pas très facile de jouer en tenue de shérif, de clown, de Zorro, d'Esméralda, de sorcières aux doigts crochus, etc., mais c'est beaucoup plus drôle !

Même le «boss», François avait, pour la soirée, troqué la tenue sportive pour l'habit de pingouin qui, de l'avis de tous, lui va très bien.

On est venu pour faire la fête mais aussi jouer un peu au volley. Les enfants se sont organisés en équipes de 2 pour des petits matchs.

On ne dira pas qui du shérif ou d'Esméralda, de Zoro ou des clowns a gagné. En fait, ça n'a pas beaucoup d'importance...

Avant de se quitter, tous ont mangé quelques pâtés, salés ou sucrés, préparés par les parents. Et chacun est reparti avec un petit cadeau. ■